## Un bouddha en jade adjugé à 83 500€ à Saint-Raphaël

Arnaud Yvos, commissairepriseur de la salle des ventes de Var Enchères, à Saint-Raphaël, n'en revenait pas hier. La vente de prestige, organisée samedi dans la salle du Montégur, a dépassé toutes ses espéran-

Cette vente très éclectique regroupait un très bel ensemble de tableaux, objets d'art et mobiliers provenant exclusivement de successions et de collections privées, dont un rarissime bouddha en jade du XIXe siècle. L'objet esthétique, estimé avant l'ouverture des enchères à 10000 euros, s'est finalement littéralement envolé pour atteindre la somme astronomique de 83500 euros prix marteau!

Le bouddha, issu d'une collection privée de Saint-Raphaël, a fait l'objet de nombreuses convoitises notamment de la part de Chinois avant d'être adjugé à une société française de courtiers. Une énorme surprise pour Me Arnaud Yvos d'autant qu'un autre bouddha, blement exceptionnelle, dé-saire-priseur. Avec cette très plus joli et de taille plus passant toutes les espérangrande, avait trouvé acquéreur il y a quelque temps, à teau adjugés sur l'ensemble entend asseoir et dévelop-New York, à 60 000 dollars. des 280 lots.



Les enchères ont rapidement grimpé pour ce rarissime bouddha en jade du XIXº siècle. Estimé à 10 000 euros, il a trouvé acquéreur pour 83 500 euros (Photo G. P.) prix marteau.

Il faut dire que la vente de « On ne s'y attendait pas du samedi dernier fut vérita- tout », reconnaît le commisces avec 250 000 euros mar- phaëloise de Var Enchères

belle vente, la salle raper sa notoriété. E. E.